
Punto n.1

INTERPELLANZA PRESENTATA  DAL  CONSIGLIERE  FILONZI  NICOLA DEL  GRUPPO
JESIAMO, RELATIVA ALLA POSSIBILITA' DI USUFRUIRE DI ASCENSORI PUBBLICI DA
PARTE DEI CITTADINI IN BICI

PREMESSO CHE:

- la realizzazione di diversi  tratti  di  pista ciclabile all'interno della città di  Jesi  ha avuto come
immediata conseguenza un aumento dell'uso quotidiano di tale mezzo di locomozione da parte di
numerosi cittadini;

- che  è  intenzione  di  questa  Amministrazione  Comunale  continuare  nell'opera  intrapresa  per
promuovere una mobilità sempre più alternativa e sostenibile;

- la conformazione del territorio della città e di alcune opere precedentemente realizzate limitano,
ed in alcuni casi impediscono, una linearità ed una continuità nei percorsi ciclabili cittadini;

- vista la prossima apertura di un impianto di risalita sito in Via Castelfidardo; 

Si chiede:

 quali  siano allo stato attuale i  regolamenti  che limitano l'accesso agli  impianti  di risalita
tramite bici ai cittadini che ne volessero usufruire;

 se vi sono iniziative da parte dell'assessorato di competenza nel rimuovere tali divieti, e se
non possibile, se sono allo studio degli uffici tecnici soluzioni alternative - quali la dotazione
di appositi binari e rampe lungo le scalinate - che agevolino il trasporto delle bici ove questo
fosse impedito.


